
加藤 一言だけ。結局、経済影響のところで高い目標を選ぶということが、経済成長の原動

力と考えるのか、経済成長の足かせと考えるのかというところで、お考えになるスタンスが

変わってくるのかなと、皆さんの話を聞いて思いました。 
 
皆さんでぜひ中期目標についてお考えいただければと思います。よろしくお願いします。申

し遅れましたが、環境省の加藤と申します。 
 

以上 


